

## Le Croisic

### L'association de santé réagit à l'édito de la maire

Dans le magazine municipal de juillet, Michèle Quellard, la maire, a publié un éditorial autour de l'offre de soin de santé dans la commune. Elle y évoque notamment les différentes étapes d'un groupe de travail. « **La lettre de mission de cette commission, précise-t-elle, était d'étudier l'offre de soins du Croisic, les moyens de l'augmenter et de la pérenniser et l'étude des besoins en praticiens généralistes [...].** » L'association Accès santé presqu'île (ASP) réagit en soulignant que « **la création par la municipalité d'un groupe de travail avec l'association a laissé espérer une embauche de médecins sala-**

**riés. Le Croisic devra passer cet été avec un seul médecin à 80 % [...].** »

Les membres ajoutent : « [...] **L'association défend la solution consistant à chercher simultanément des médecins libéraux et salariés et à retenir les premiers candidats sérieux, quel que soit leur statut, au niveau de la seule commune du Croisic, à défaut de partenariat avec Batz.** ».

La maire n'a pas souhaité répondre à la réaction des membres de l'ASP.

**Informations et pétition.** [pour-des-medecins-salaries-au-croisic.e-mon-site.com](http://pour-des-medecins-salaries-au-croisic.e-mon-site.com)